

# «Prophétie» Va être projeté sur grand écran!

Le film de Maurizio Giuliani tourné à Genève va être projeté au «Bio 72» à Carouge. GHI vous offre des billets gratuits pour cette avant-première.

Maurizio Giuliani, à la fois cinéaste, producteur et réalisateur, arrive enfin au bout de ses peines. Son film *Prophétie* tourné dans une Genève où l'état d'urgence est décrétée, mettant en exergue des scènes d'émeutes, de violence extrême, va enfin pouvoir être vu sur grand écran. Le Genevois qui a réalisé avec ses propres fonds son long métrage, avec le soutien du Département des affaires culturelles de la Ville et de plusieurs sociétés, a en effet mis huit ans pour finir son œuvre. Deux ans plus tard, Maurizio Giuliani est ainsi

devenu distributeur de son propre film qui sortira en avant-première au Bio 72 à Carouge le 25 avril prochain.

## Tous Genevois!

Les Genevois vont sans aucun doute se ruer au cinéma de la Cité sarde. Déjà pour aller voir les nombreuses personnes qui y ont participé: figurants, acteurs, cascadeurs, mais aussi les pompiers de Meyrin, ambulanciers, et le SIR (Service d'intervention rapide). Parmi l'équi-

pe d'artistes genevoise, on remarquera la présence de la pétillante Elisa Ovale, actuellement speakerine et animatrice à la TV romande, mais aussi du cascadeur Jacky Gorjux et celle du comédien-animateur-producteur Jacky Ferré. L'acteur principal, Guy Allemann, est Genevois aussi. On y voit également le comédien Jean Schlegel, figure bien connue du cinéma suisse. La liste des personnes qui se sont mouillées pour le film de Giuliani n'est ici pas exhaustive: il y a en effet eu plus de 400 personnes, en passant par les techniciens, acteurs, figurants et corps de métier, qui durant huit ans, pendant le week-end ou lors de leurs vacances, ont participé au long métrage de Giuliani! Les nombreux bénévoles toucheront des participations en cas de réussite du film.

## Scènes d'émeutes

*Prophétie*, une violence racontée à travers un personnage, a notamment été tourné dans la zone industrielle de Meyrin. Comme cette prise d'otage dans un bus acheté aux TPG où interviennent les agents du SIR et les sapeurs-pompiers de Meyrin pour faire face à des loubards, qui n'étaient autres que cent cinquante figurants qui s'en donnaient à cœur joie pour saccager des bagnoles à coup de barre à mine! Il y a également une scène de viol suivi de meurtre (la victime n'est autre qu'Elisa Ovale, alias Sarah) tournée dans les sous-sol d'un parking des Avanchets. Par précaution, le cinéaste avait prévenu les habitants du quartier et la police!

Le fil conducteur de ce long métrage, comme vous l'aurez compris, est la violence. Ou comment une per-

sonne victime de violence se laisse emporter par la démence, la frénésie meurtrière jusqu'à l'apocalypse. Certes, le film montre un pessimiste exacerbé quant à l'avenir de l'homme, mais n'est-ce justement pas cette violence omniprésente qui peut être un jour à l'origine de la destruction du monde?

Christine Zaugg

## 20 billets gratuits!

Maurizio Giuliani, 35 ans, Genevois d'origine italienne, a déjà une expérience cinématographique. Il a d'abord réalisé *Point mort* un documentaire tourné en 16 mm sur un pilote genevois de formule 3. Son second coup était un très court métrage, intitulé «421099», racontant un mélange de polar et d'horreur. Deux salles de cinéma l'ont diffusé mais aussi la TV romande dans son émission *Cinébrief*. Après quoi, le Genevois s'est lancé dans le 35 mm et *Prophétie*, co-écrit avec Vincent Scali est né!

Ce film d'une durée de 90 minutes sera projeté en avant-première **vendredi 25 avril à 22h** au cinéma Bio 72 à Carouge. Maurizio Giuliani et GHI vous font un fleur en vous permettant de gagner un billet gratuit pour cette avant-première originale. Pour participer à notre tirage au sort, il vous suffit de composer le 156 60160 (1.49/min) suivi du code 123, ou passer à nos guichets remplir un bulletin de participation. Les gagnants seront avisés par écrit. Bonne chance!

## Cinéma

Un film de MAURIZIO GIULIANI  
**PROPHÉTIE**



## «Prophétie»

Le film du Genevois Maurizio Giuliani tourné dans une Genève à feu et à sang, va prochainement sortir au cinéma. L'occasion d'y voir les pompiers de Meyrin, des ambulanciers et des agents privés en action. Avec beaucoup de figurants genevois et des acteurs bien de chez nous!

## 20 billets

GHI vous offre un billet gratuit pour l'avant-première de ce film au «Bio 72» de Carouge. La projection aura lieu le 25 avril à 22h.

29



Les scènes d'émeute ont été tournées dans la zone industrielle de Meyrin.

(Photo Ldd)